



Vorlage Nr. 21-O-01-0021

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 8. Juli 2021

Geschwindigkeitsreduzierung vor der Oranienschule

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und DIE LINKE:

Der Magistrat wird gebeten, vor der Oranienschule in der Oranienstraße eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h einzuführen.

Begründung:

Über 900 Schülerinnen und Schüler besuchen die Oranienschule. Der Schulweg führt an der Oranienstraße entlang, auf der im Moment der motorisierte Verkehr mit 50 km/h fahren darf. Da der Gehweg vor der Schule recht schmal ist, entstehen zu den Stoßzeiten immer wieder gefährliche Situationen. Um die Sicherheit der Kinder und Jugendlichen zu verbessern, ist eine Geschwindigkeitsreduktion für den fließenden Verkehr notwendig.

Beschluss Nr. 0072

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und DIE LINKE antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Dr. Haas
Ortsvorsteher